
第 55回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 令和 6年 11月 21日(木) 13：30 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 4名 

 鷹羽 伸一  大橋 澄子  青木 進  出来尾 穂子 

事務局 沖山 真智子 事務局 武富 友美 

 

4. 審議事項 

第 1号議題 議事録署名人の選出 

第 2号議題 イベント放送実施の報告 

      「うしくみらいエコフェスタ特別放送」「うしくWaiワイ祭り特別放送」 

第 3号議題 番組紹介 

GOGOレポート「ジョージア・デー in牛久」 

  第 4号議案 AMラジオNHK第 1放送「まんまる」生放送の様子をお聴きいただきす 

      ※当審議会中に生放送、11月 21日(木) 14時 05分より 

      

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

       大橋 澄子 出来尾 穂子 が選出された。 

 

第 2号議題 〇イベント放送実施の報告 

① 「うしくみらいエコフェスタ特別放送」 

       10月 20日（日）生放送 11時～13時 

        現地の FM ブースからイベントの様子、市長、実行委員にご出演頂き  

ました。(事務局) 

 

② 「うしくWaiワイ祭り特別放送」 

11月 3日（日）生放送 11時～13時 

現地の FMブースからイベントの様子、市長、実行委員、出店者様に 

ご出演頂きました。（事務局） 

      → お天気にも恵まれて賑わいのあるイベントになりましたね（大橋） 

→ 西尾市からのうなぎも好評で早々に売り切れていました（鷹羽） 



      → 牛久の姉妹都市を改めて知りました（大橋） 

         → Waiワイ祭りは かっぱ祭りよりも地元の人達が足を運んでるような気

がしました。抽選回も人気でたくさん並んでいましたね（出来尾） 

 

第 3号議題  〇新番組紹介 

   GOGOレポート「ジョージア・デー in牛久」 

  11月 26日（火）12時 15分～12時 45分 

 11月 28日（木）12時 15分～12時 45分（再放送） 

駐日ジョージア大使による牛久栄進高校での講演会・交流会、 

保育園給食でのジョージア料理など牛久市に来訪した様子をお届け 

しました。（事務局） 

        → 保育園児の歓迎の様子も盛り上がって素晴らしかったです。 

保育園の栄養士さんが研究したジョージアのお菓子「ペラムシ」 

を楽しく食べていました（鷹羽） 

→ 栄進高校の在校生の励みになりますね（大橋） 

→ ジョージア市とも姉妹都市関係が結べるといいですね 

（出来尾） 

→ 在校生でのインタビューでは、「大変誇らしい、大使館で働

きたい」との意見もありました 

          本人にもインタビューが出来ました（事務局） 

       

第 4号議題  AMラジオ、NHK第 1放送「まんまる」に当局アナウンサーの亀田が

牛久 PRの内容で生出演しますのでお聴きください（事務局） 

      →限られた時間で上手に牛久を紹介していますね（出来尾） 

      →最後にかっぱの情報がでて楽しい放送でした（青木） 

 【 次回の開催 】  

 ・次回 令和 7年 1月 16日（木） 13：30より開始 

 

以上 

 

 

   


